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Marius

Altes Protokoll: Das Protokoll der Sitzung vom 7.12.2017 ist einstimmig angenommen.

TOP 1: Berichte

FSVK:
Finanzreferat: Ab sofort nur noch Zahlungsanordnung, Beschluss erst im Nachhinein benötigt und muss nicht mal eingereicht 
werden.
P1 soll ab dem 22.12. wieder frei sein.
Mobilitätsmelder auf AStA-Homepage ist online -> Rheinbahn-Vorfälle melden
Telefonzentrale wird zur Weihnachtszeit geschlossen. Nicht mehr benötigt wegen VoIP
Schweinemensa: Es gibt zu wenig funktionierende Stühle in der Schweinemensa. Maide hat das dem FSRef berichtet, FSRef 
hat das aufgenommen und schaut mal, ob sich was machen lässt.
Glascontainer in der MatNat. Es gab eine Idee von uns, nahe bei der Schweinemensa Glascontainer aufzustellen, um Glasmüll 
einzudämmen. Daraus wird wohl leider nichts.

Tripper:
Anschaffungsvorschlag Warmhaltegefäß ist im Slack. Wer meckern will, soll das tun.

WE: -
QVM: -
Gremien: -
Post:

nur Spam

Mail:
FS-Dropbox-Account läuft in 30 Tagen aus
Wir sind zur WeihFei des FSRef eingeladen
...zur Jungen Nacht irgendwas eingeladen -> Newsletter
ZaPF-Liste Dopplers-Verteiler -> Newsletter
Dozentenpool24 fragt nach unseren Dozenten: SPAM
Abschlussseminar morgen
AStA-Vorstand: Kostenmeldung vom Schlüsseldienst ist eingegangen (Tobis verlorener und neubeschaffter Schlüssel)

Facebook: -

TOPs

TOP 2: VV Protokoll

wird jetzt ins Wiki hochgeladen

TOP 3: Bunter Abend:

Termin im Januar ist äußerst unrealistisch. Wir vertagen das ins Sommersemester.

TOP 4: Veranstaltungsordnung

Maide fragt nach dem Stand der Dinge.

Paul und Bene haben was ausgearbeitet. Ist zu finden in Owncloud Fsphy_neu Dokumente Gemecker. Paul schickt es auch noch mal per Mail rum, weil 
die Owncloud gerade nicht erreichbar ist.

Hauptkritikpunkt: AStA soll Empfehlung über die Durchführung erteilen. Das ist aber gar nicht seine Befugnis.

TOP 5: Studiengebühren vs. AStA

Maide hatte bereits berichtet, wie sich der ASTA-Vorstand da drumrum druckst.

Maide bittet, dass da nochmal ausformuliert wird, was genau da kritisiert wird, bevor man damit noch einmal mit an die FSVK oder an den Vorstand tritt. 
Eventuell im TriPpeR diskutieren?

Maide formuliert da was und schickt es rum.

TOP 6: Weihnachtsfeier



War ganz nett, Einladung kam aber anscheinend in den Instituten nicht so an.

Herr Görlitz und Herr Löwen waren ca. 2 Stunden da.

Insgesamt sehr gering besucht.

Vorschlag von Paul: Nächstes Jahr persönliche Einladung inkl. Schokoweihnachtsmann oder so an Profs verteilen und die dabei Bitten, im Institut die 
Frohe Kunde der Einladung zu verbreiten.

Vorschlag von Holger: Termin schon im Oktober an die Sekretärinnen schicken, dass die das im Institutskalender vermerken.

Wir würden gerne nächstes Jahr wieder eine Weihnachtsfeier nach dem Konzept veranstalten.

TOP 8: Umbau der Fachschaft (AK Ostwand)

Farbgestaltung: Sebastian darf sich die Farbgestaltung aussuchen. Farbton wird sich nicht stark verändern.

Yvonne mag blau.

Wer hat, bitte Umzugskartons mitbringen!

Zeitplan:

Einkaufen: Woche vor Weihnachten
Ausräumen der Fachschaft: Mittwoch, 20.12. nachmittags/abends
Streichen: zwischen den Feiertagen
Konstruktionsphase: ab Neujahr

TOP 9: Fachbereichsordnung

Die neue Ordnung regelt u.a., dass Studierende nur noch in einem Fach aktives und passives Wahlrecht haben und Einsortierung erfolgt alphabetisch.

Paul hat eine reihe von Vorschlägen, die er auch mit den stud. Vertretern im Fak.Rat besprechen will, damit das im Januar auf der nächsten Fak.
Ratssitzung thematisiert werden kann.

TOP 10: InPhiMa-Weihnachtsfeier

Bedenken wegen des Raumes:

Dort sind brandneue Tische -> könnte man woanders unterstellen (EP?)
Raum am nächsten Tag morgens direkt übergeben werden
Institut GPPhy hat schon bei der besinnlichen Weihnachtsfeier Bedenken angemerkt.
Veranstaltung noch nicht bei der Verwaltung angemeldet
Wir haben gar keinen Schlüssel für den Raum.
Raum ist eigentlich zu klein für die Veranstaltung.

Post-TOPs
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TOP N+1: Verschiedenes
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